

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de mayo de 2009

Canal: Ismael Castán García

ARREPIÉNTETE DE TUS PECADOS, SED EL PERDÓN PARA QUE SEAS LIBRE EN EL CAMPO Y NADA TE DETENGA PARA HACER CON HECHOS LAS LEYES DIVINAS QUE OS SABES.

[20090516] Eres un instrumento de nada más razonar. ¿Creéis lo que os buscáis en escritura material, creéis que te va ayudar a ti? No te equivoques porque ellos esto ya lo hicieron. ¿Y tú que has hecho de tú poder, de tú inteligencia, de tú conocimiento, de tu gran jerarquía como Dios, qué has hecho? Nada más te diriges por donde te conviene y no te diriges por tu verdad, por la verdad que es tuya y crees que eres grande sabiendo lo de tu hermano. Sabéis que eso no es tuyo, lo sabéis; lo tuyo es esto, lo tuyo es esto de lo que hoy vienes a comer el pan sin levadura y que hoy me demuestra tu debilidad como espíritu encarnado.

Arrepiéntete, pues, de tus pecados, sed el perdón para que seas libre en el campo y nada te detenga para hacer con hechos las Leyes Divinas que os sabes. No te detengas, os te digo, ¿veis las manecillas de un reloj para dónde giran? Así os debes de caminar en el camino verdadero y no lo haces. Hermanos, ¿quién de vosotros lo haces? No te quedéis callado jamás, porque os te digo, nada viene de la nada, Yo Soy tu hermano y como tu hermano vengo a que abras tus oídos de tu espíritu y escuches la verdad de lo más profundo de tu espíritu, ahí estoy, ahí estaré siempre si así me lo permites, para cuando te animes a tocar la puerta de tu espíritu, hazlo sin miedo y ábrete como abres ese libro material en tu mundo con tus manos, ábrete así tú mismo para que de espíritu a espíritu, de mente a mente, estemos juntos ayudándonos unos a los otros.

Os te digo así, porque confundes la palabra SER y aún no haces nada, tienes que SER, hermanos, primero eres tú, tú como el Dios, tú como el poder, tu como el sabio que lo sabes todo y lo puedes hacer todo. Aun te crees pequeño de espíritu, siendo grande frente a ti el poder de mi Padre. Así os vengo a recordarte, así vengo en este redil de amor a decirte que ya no te detengas más y ya no ignores tu verdad, la verdad que es tuya y será siempre, porque nunca dejas de existir; todo el tiempo existes, porque aún estando en esta existencia te recuerdo que no eres de hoy. ¿Entonces qué esperas para trabajar? Primero eres tú, trabájate a ti mismo, ámame a ti mismo, y cuando te descubras quién eres, sabrás tu compromiso que tienes delante de ti.

Así os vengo a recordarte Yo, porque esto que hoy escucháis a través de este instrumento, ya lo has escuchado, no es la primera vez. ¿Sabéis cuando estuve contigo? ¿Y qué me decías, qué me decías, no recuerdas nada? A través de tu mente me decías: Maestro, y Yo te respondía: Maestro solo uno; ese eres tú. Porque con tu fe has logrado todo como el poder que eres. Sí, hermanos, Maestros son todos y de todos se forma UNO y sois solo UNO, lo que hoy vienes a recordar, una sola verdad. ¿Y qué esperáis, pues? Os te digo, se te ha dado mucho de lo que aun no recuerdas y de ello no has hecho nada, poco has hecho. Mírate alrededor de ti, eres el mismo

de antes, tienes los mismos hermanos de antes. Por las ignorancias de cada uno de su propiedad este es el resultado. Más aun os te digo, tú como espíritu no te detengas, ni mires quién viene atrás de ti, ni quien cae tras de ti. Tú como espíritu eres el propio, el que tienes que llegar para luego ayudar; así es la Ley de mi Padre.

¿Sabéis quien Soy, verdad? Soy el mismo de siempre que un día me conociste con un nombre y donde me encuentro SOY UNO con mi Padre, no hay nada de diferencia, aun con vosotros mismos, porque todos pertenecen a una sola irradiación y a esa irradiación cuando te comprendas, el día de mañana regresarás a tu mansión, a tu reino, a tu lugar, donde hoy buscas por fuera, estando contigo siempre y para siempre.

Hermanos y hermanas, no dejéis que se pierda todo, aun son muchos, muchos más de lo que hoy veis en la materia, en espíritu es un mundo, un mundo de luz que vienen a este redil, el mundo que buscas es hoy y hoy será siempre y para siempre. **Sabéis que siempre estoy contigo, porque soy una irradiación de amor y como amor vengo a dirigirme como tal hacia vosotros. Vosotros eres Discípulo, hijo de mi Padre, a imagen y semejanza, no olvidéis la palabra, porque eres y serás, aun no siendo; no siendo en tu mundo, pero frente de mi Padre eres el mismo.**

Vengo a decirles que no se detengan y que no se abandonen ni a sí mismos, porque nada viene de la nada, todo es causa y efecto. Hoy eres tú, para que el día de mañana seas más y más y este redil crezca en espíritu y verdad; porque falta les hace SER a estas mentecitas que miran con los ojos materiales y aún no miran con sus ojos espirituales que ellos deben de mirarse a sí mismos quién es y qué pueden hacer; cuando lo hagas, estarás escalando una escala más de la que te falta por escalar. **A ti te hablo, hermano; a ti te hablo, hermana, ámate, ámate, porque esto es tuyo, no es ajeno, es tuyo y como tuyo vengo a decirte que la mesa está servida, el pan sin levadura está servido, el agua de vida está servida y aquí la tienes enfrente de ti. Porque en ella está mi Padre y en ella estoy Yo como tu Hermano de luz, porque luz Soy, Yo Soy la luz a través de mi Padre y mi Padre a través de Mí como la irradiación divina, como el cosmos divino, como la aura divina que te rodea en tu mundo material, ahí estoy en esta agua material y estoy en vosotros y estoy en todo lo que fue credo y hecho a imagen y semejanza de mi Padre para cada uno de vosotros.**

No te distraigas, no seas débil, porque aquéllos están feliz por fuera; pero vosotros que estás aquí debes de estar feliz por dentro y gozando de la verdad que hoy vienes a descubrir en lo interno de tu espíritu, porque vienes hacia Mí, te entregas a Mí como la verdad en ti y Yo perdonaré siempre y para siempre en vosotros. **Este Soy Yo, el que estuvo con vosotros en carne y espíritu. Y deseo más que hagan juntos como hermanos y que ya no haya discordia, porque Yo estoy donde te encuentras y sé de lo que hoy vives con tus pensamientos.** No te engañes, hermanos, porque eres como el lobo rapaz con vestidura de oveja, queriendo engañar por fuera y por dentro todo lleno de podredumbre, no sea ya así. Porque esto es una Ley de respeto, es un Ley Divina y el que juega con la Ley tendrá su recompensa por sus propios hechos, no por mi Padre, ni por Mí, por sus propios hechos; no juzguéis para que no seas juzgado el día de mañana.

Me dirijo de esta manera a vosotros, para que te entiendas por qué estás aquí, para que sepas a dónde te diriges y a dónde quieres llegar, no está muy lejos de ti, Yo estoy contigo; y lo que hoy buscas, está en lo más profundo de tu espíritu, así os te digo. No cambies más las cosas, lo que vienes a buscar es la verdad y ésta verdad llévala siempre frente de ti y que nadie la cambie, porque la verdad nadie la cambiará, ni nadie tendrá el poder para cambiarla, así os te digo. Podrás cambiar de idea, un pensamiento, pero el poder de mi Padre, de mi Dios, nadie, ni aún tú que te crees más, lo podrás hacer, así os te digo.

Hermanos, agarraos unos a los otros como hermanos y como el amor que son, vayan juntos dando del amor que en verdad son. Así, os les digo, **Mi nombre lo conociste y lo sabes, para**

qué te lo recuerdo, pero una vez os te digo una vez más, ese nombre queda en su lugar, pero Yo Soy el Gran Yo Soy, porque en el mundo de mi Padre no hay nada de diferencia, Soy el Dios Verdadero, porque mi Padre es el Dios Verdadero, así en vosotros lo es.

Adelante pues, esto es algo más de lo que te pertenece y aún hay más y aún hay más, te digo, a través de este instrumento y recibirás más cosas maravillosas decrecimiento a tu espíritu, no de atraso, no de temor, no de engaño; sino de la verdad que hoy vienes a buscar en tu espíritu, y de lo que hoy vengo a recordarte a ti como Discípulo, como Dios y como luz verdadera, como irradiación de mi Padre. Porque eres chispa divina de mi Padre y tú eres el color divino de mi Padre, el que nada lo oscurece, el que nada lo pone negro, el que nada puede contra él. Así eres tú, no vengo a decirte que no puedes, vengo a recordarte que puedes hacerlo; llévalo pues en ti, que nada te detenga y que ya no seas como un niño que se distrae por lo más hermoso de tu mundo material, ya no seas así. Porque la riqueza no es material, la riqueza es espiritual y de esta riqueza vengo hablarte, de la verdad, del tesoro que eres a nivel espiritual, a nivel del cosmos que te rodea, así os te digo, así os vengo a recordarte.

Amaos unos a los otros como a sí mismo, así os te digo; también honrarás a tu padre y a tu madre. ¿Y sabéis de quién te hablo, verdad? Si hoy no me entiendes, mañana me entenderéis, porque se te aclararán estas palabras. Hoy, hoy lleva de este manjar y llévame como enseñanza en lo más interno de tu espíritu, porque a eso vine y demostré con hechos y me viste con tus ojos materiales, síguelo haciendo vosotros. Porque Yo estoy contigo y estaré siempre y para siempre, aunque no me veas, aunque no me sientas, siempre estoy contigo como me llames, como me creas, ahí estoy contigo.

Hermanos y hermanas, alimenta a tu hermano que te espera en tu hogar material y dile quién estuvo contigo, préstame allí también porque es tarea tuya. No te lo gues nada más para ti, porque si lo haces, es como te dije a través del primer instrumento, es tirarle las perlas a los cerdos y estos la pisotearían y la enterrarían, y Yo vengo a decírtelo más claro, no te lo guardes para ti nada más, llévalo a tus semejantes, a tus hermanos que te esperan y diles que tuviste un convivio de espíritu a espíritu con el Dios Verdadero que habita en lo más interno de tu espíritu. ¿Por qué te hablo de esta manera? Porque de esta manera me entiendes más y de estas palabras que dirijo a través de este instrumento a vosotros, encarnados y desencarnados, es para que comiences a limpiar tu hogar y lo tengas limpio siempre y para siempre, para que ahí hagas, hagas lo que tienes que hacer contigo mismo. Para siempre, pues, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.